



Weihnachtsgottesdienst mit Hirtenspiel

Unser Weihnachtsgottesdienst stand heuer unter dem Thema: "Sternstunde in Bethlehem", den unsere Religionslehrerin Magdalena Bruckner mit Liedern und Texten toll vorbereitet hatte.

Frau Direktor Erna Allerstorfer hatte wieder mit der 3./4.Schulstufe ein Hirtenspiel in Mundart einstudiert, welches anstelle der Predigt aufgeführt wurde. Die Hirten spielten mit großem Engagement und Freude und gaben ihr Stück sehr ausdrucksstark zum Besten, was mit großem Applaus der vielen Kirchenbesucher belohnt wurde.

Ina Hofer spielte uns auf ihrer steirischen Harmonika zur Kommunion schöne Weihnachtslieder.

